



いよいよ運動会

2週間あった運動会練習期間も今日が最後になりました。明日はいよいよ本番です。

皆さんにとって小岩四中で経験する最後の運動会となります。一人一人が「3年間で最高のパフォーマンスだった」と胸を張れるような運動会にしたいですね。

この2週間、うまくいくこともあれば思い通りにならないこともあったと思います。特にソーランや大縄跳びでは、リーダーの人たちにとって悩ましい日々が続いたことを先生たちはよく知っています。30名を超す集団をまとめるのはとても難しかったでしょう。それでも音を上げず、根気強く取り組んできたリーダーたちに、まず敬意を表したいと思います。ここまで本当にお疲れさまでした。リーダーの意気に応えようとする各クラスの雰囲気も素晴らしかったと思います。この2週間の努力が、明日の運動会で大きな成果となって各クラスに、そして皆さん一人一人に返っていくことを心から願っています。

【保護者の皆様へ】 日頃より本校の教育活動にご理解を賜り、ありがとうございます。明日が3年間で最後の運動会となります。お子様の成長をぜひご覧いただきたいと思います。競技中の姿はもちろんですが、係生徒としての活躍や、最上級生として1、2年生を引っ張っていく姿にもご注目ください。お子様の成長をご覧いただけるよう、私たち教職員も力を尽くしたいと思います。よろしくお願いいたします。

= 競技種目選手名簿 =

(個人情報のため、割愛します)